

Mondscheinliebe

oder wenn dem Autor nichts besseres einfällt

Von Bastet89

Kapitel 4: Date mit einem Vampir

Titel: Mondscheinliebe

Autor: Bastet89

E-Mail: Apophis1989@web.de

Teil: 4/wer weiß!

Paaring: BakuraxRyou/MalixMarik

Diclaimer: Leider gehören die Figuren nicht mir sondern Kazuki Takahashi

Teil 4 Date mit einem Vampir

Marik's Sicht

Nachdem ich das Haus verlassen hatte, ging ich auf den Club zu in dem Ryou normalerweise arbeitete. Aber der hatte ja frei und wollte auch nicht mit um mir 'seelischen Beistand' zu geben, also musste ich alleine los.

Im `Cat eyes`, so hieß der Club, war heute nicht viel los nur wenige tanzten und noch weniger saßen an der Bar und tranken was. Ich sah mich erstmal um und ging dann zur Bar, wo ich mir was zu trinken bestellte.

Meine Verabredung war noch nicht, leider. Ich hatte ihn schon auf einem Bild gesehen, dass er mir zu geschickt hatte und er sah echt heiß aus, das musste man schon sagen. Wie ich warten hasst, aber egal eigentlich sollte ich mich freuen, da er ja nicht in der Nähe wohnte. Als ich mich noch einmal in Club umschaute, kam er gerade durch die Tür. Seine blonden Haare standen nach oben zu allein Seiten ab (Kaktus, Kaktus... wie ist das Leben als Kaktus...*sing*□) und seine dunkeln Augen suchten etwas. >Das konnte doch nicht angehen, der sah ja verboten gut aus. Mist...hatte ich mich etwa gleich in den verliebt?< die Gedanken verfolgten mich, während ich mich erhob um auf ihn zu zugehen.

"Ähm Malik... ist das Richtig?" mein Stimme klang bei weiten nicht so wie ich wollte. Sie klang viel zu schüchtern und das war normalerweise Ryou nicht ich.

"Ja, dann musst du Marik sein stimmt's?" die Stimme meines Gegenüber war sehr freundlich (warum das wohl so ist...) und ich dachte mir das er vielleicht ein ganz nett Mensch war, in Chat war das zu mindest, aber man konnte ja nie wissen. (Nett und Malik in einem Satz ganz schlecht, das geht gar nicht, oder doch? *smile*) Ich fragte Malik ob er etwas trinken wolle und die Antwort die ich bekam erstaunte mich nicht wirklich.

"Klar. Komm ich lad dich ein." Meinte er nur, zog mich zur Theke und bestellte was er wollte. [1]

Malik's Sicht

Was für ein gelungener Abend! Auch meine Begleitung schien sich sehr zu amüsieren, den er saß lächelten neben mir auf einer Mauer. Mir fehlte nur noch der Körende Abschluss und das war sein Blut. Ich musste mich schon die ganze Zeit sehr zusammen reißen damit ich nicht über ihn herfalle. Er sah auch einfach zu gut aus und dann auch noch der schöne Hals. Langsam wurde es wirklich gefährlich für den Kleinen, da ich nicht wusste wie lange ich mich noch zurück halten konnte.

"Hast du Lust ein kleines Stück zu laufen? Ich möchte nicht mehr sitzen." Um seine Aussage zu unterstreichen stand der Kleine auf und steckte sich. >lecker< schoss es mir in den Kopf, als ich die freie Haut sehe, die sich durch das strecken zeigte. Wir gehen ein kleines Stück. Bis ich ihn einfach fragte ob er an das Gerücht glaubt, dass es wieder Vampire geben soll.

"Nein nicht wirklich. Das sind doch alles Geschichten, die sich Leute aus denken." War seine Antwort.

"Und wenn es nicht so währe?" Ich wusste sehr wohl wie gefährlich meine Stimme jetzt klang. "Ich weiß nicht was dann." In der Stimme meines Gegenübers lag Angst und das ließ bei mir alle Instinkte wach werden. Jetzt wollte ich ihn mit Haut und Haar.

Ich schupste den Blonden in die nächste Seitestraße und drückte ihn an die Wand. Schnell griff ich nach seinen Armen und drückte sie nach oben, damit sie mich nicht bei meinem Vorhaben störten. "Malik was soll das?" fragte meine Beute.

"Was das soll? Ich zeig dir, das es Vampire gibt und das sie durch das Internet ihre Beute finden." Damit vergrub ich meine Zähne, die bis dahin gut versteckt hatte, in seinen braunen Hals. Der Kleine der langsam sein Blut an mich verlor, versuchte sich aus meinem Griff zu befreien, doch nützten tat das nicht wirklich. Langsam verlor Marik immer mehr Blut und wehrt sich gar nicht mehr gegen mich.

Auf einmal hatte ich eine Idee. Ich hatte ja seit Bakura keinen Schüler mehr gehabt und Marik war süß. Mit dem konnte man bestimmt Spaß haben. Also lies ich von dem Kleinem ab.

"Willst du mit mir kommen?" fragte ich Marik ruhig.

"Warum sollte ich das?" würgte er mir mit kaum noch Kraft entgegen. "Weil ich dich sonst töte! Also was sagst du?" meinte ich ganz gelassen, auch wenn ich das nicht wirklich war, da ich doch etwas viel getrunken hatte und immer blasser wurde.

"Ich komm mit dir, oder hab ich eine andere Wahl?"

"Nein" sagte ich kurz angebunden. Danach ließ ich etwas von meinem Blut schlucken und sah zu wie er das Bewusstsein verlor. Ich musste mich beeilen zu der Villa von Bakura zu kommen, da die Sonne schon bald auf ging.

[1] Finde ja das auch Vampire alles dürfen und darum kann Malik auch Alkohol trinken..^^

Hoffe ich bekomm noch ein Kommi.